

GENAS

Cinq poules accueillies dans le parc de la Résidence le Verger

Biscotte, Rosette, Fifi, Chouquette et Juliette, sont les noms choisis par les résidents du Verger pour nommer les cinq poules installées dans leur parc depuis le 13 avril.

Un poulailler a été récemment installé au sein du parc arboré de la Résidence le Verger, pour y accueillir cinq belles poules, toutes différentes les unes des autres.

« La joie sur le visage des résidents »

C'est en observant la joie sur le visage des résidents du Verger, lorsque des écureuils viennent chercher de la nourriture en terrasse ou sur leur balcon, et jouer dans les branches des arbres en dérangerant les oiseaux, qu'Aurélie Molle Garcin, directrice de la résidence, a eu l'idée d'installer cinq poules dans le parc.

Cette initiative a été plébiscitée par les personnels, de même que par le Conseil de la vie sociale et Daniel Valéro (président du Verger), lequel a versé une subven-



De gauche à droite : Michelle, Yvette, et Théodora (résidentes au Verger), sont venues observer si tout se passait bien pour les cinq poules récemment installées dans le parc de la Résidence le Verger. Photo Progrès/Marina MURARO

Les cinq jeunes poules choisies pour agrémenter le quotidien des résidents sont toutes différentes les unes des autres.

Anli et Hosni, les deux gardiens du Verger, ont préparé la venue de ces nouvelles « résidentes », en assurant le montage du poulailler, et

avec des graines adaptées à leur jeune âge, avant que les résidents puissent leur donner de temps à autre quelques feuilles de salade.

L'emplacement a été choisi de manière à ce que les cinq poules puissent être vues des résidents, au cours de leur promenade dans le parc. Mais aussi des familles qui

re du marché, et qui prennent le temps avec leurs enfants d'admirer les poules.

Yvette (résidente) considère que le voisinage avec les poules se passe bien. « Quand on s'approche, elles ne s'affolent pas, elles ne sont pas farouches, elles continuent de picorer ! », dit-elle avec le sourire

« C'est Juliette qui s'est imposée comme la cheffe du groupe. Mais ma préférée, c'est Chouquette, la grise. Pour moi c'est la plus belle ! »

Michelle, résidente au Verger

disputé le pouvoir sur les autres. Mais c'est Juliette qui s'est imposée comme la cheffe du groupe. Mais ma préférée, c'est Chouquette, la grise. Pour moi c'est la plus belle ! », déclare Michelle (résidente), qui a déjà bien observé ces pensionnaires particulières.

Théodora (résidente) attend de pouvoir s'en occuper, en leur donnant de la verdure.

**De notre correspondante
Marina MURARO**